



Le Saint-Siège

MESSAGE À LA NEUVIÈME JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION

A l'occasion de la Journée mondiale de l'Alimentation le Saint-père souhaite que le thème important traité cette année par l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture attire toute l'attention des Etats membres.

Il souhaite que le développement demeure sous le contrôle de l'homme et qu'une gestion concertée des ressources de la planète permette de lutter efficacement contre le fléau de la malnutrition.

Il forme le vœu que la communauté mondiale entretienne les richesses de la terre afin que les générations futures puissent vivre dignement.

Il demande au Très-Haut de bénir les efforts de tous les hommes de bonne volonté qui oeuvrent aujourd'hui à Rome et dans le monde pour le bien-être de leurs frères

Rome, 10 octobre 1989